



28. — CHATEAU DES COMTES A GAND.
L'écurie.

L'écurie primitive était une crypte à moitié souterraine, éclairée par des ouvertures pratiquées dans le plafond de la voûte ; les chevaux y étaient donc à l'abri de toutes les vicissitudes d'un siège. Le trou entouré d'une grille, qu'on voit à gauche, est l'ancienne fosse à fumier. Quand les comtes eurent fixé leur résidence ailleurs (milieu du XIV^e siècle), l'écurie désaffectée devint la cave de torture des différents cours de justice siégeant dans le château.